



9 de Mayo de 2017

Estimados Padres y Tutores de Pasajeros de Autobuses de Laveen,

A partir del próximo año, los estudiantes recibirán una nueva credencial que contiene un chip. Todos los autobuses estarán equipados con lectores de tarjetas electrónicas. A medida que el estudiante aborda y desciende del autobús, él o ella tocará su credencial contra el lector. Una luz verde se iluminará en el lector si la credencial fue reconocida con éxito. La seguridad es una preocupación principal del Distrito Escolar de Laveen; Este sistema de pase de autobús le dirá a nuestros despachadores si un estudiante estaba a bordo y donde descendió.

En preparación para los nuevos procedimientos, nuestro personal de la oficina colocará etiquetas de transporte en las credenciales de los estudiantes. Esta etiqueta contendrá el número de la ruta del estudiante y la ubicación de la parada de autobús. En el caso de que un estudiante suba al autobús equivocado o no esté seguro de dónde debe descender, el conductor del autobús puede mirar fácilmente la etiqueta y asegurarse de que el estudiante está donde debe estar. El 15 de mayo será el primer día de los nuevos procedimientos.

A medida que estas dos fases se implementen, será importante que su hijo(a) tenga su credencial con ellos a diario. Nunca dejaremos a un estudiante en la parada de autobús por la mañana y traeremos a todos los estudiantes a la escuela. Sin embargo, el próximo año escolar un estudiante que ha olvidado su credencial debe reportarse a la oficina de su escuela para obtener un pase temporal para el transporte de regreso a casa.

Esperamos que este sistema de credencial de autobuses esté completamente implementado para el inicio del año escolar 2017-18.

Sinceramente,